

# Alianza

ARCHIVO

Portavoz de la ALIANZA NACIONAL de la Juventud Española

Nº 3

Marzo 1942

Nº 3.

La descarada posición de beligerancia activa de Franco, al lado de la Alemania nazi, expresada en su discurso del día 4 de Febrero, pronunciado en Sevilla, ante jefes y oficiales del ejército. Al hablar de la guerra en el frente del Este, sin poder ocultar su presunción por los terribles golpes que el Ejército Rojo está asestando a las hordas nazi, afirmó tímidamente: "... si el camino de Berlín fuese abierto, no serían más Divisiones de voluntarios lo que allí fuese, sino que serían sus millones de españoles, los que se ofrecerían...". Antes de hundirse el hitlerismo bajo el peso de todos sus crímenes, Hitler, exige a todos sus lacayos de Europa un esfuerzo supremo, y en este sentido, Franco, prepara a nuestros reaccionarios para avanzar hasta a una muerte vergonzosa y criminal para mayor gloria del III Reich alemán. Los cuarteles de España, repletos con los jóvenes de varias nacionalidades, registran una actividad febril, instruyendo a los soldados en el arte de la guerra, y disponer de sus vidas en el momento de estarse oportuno. Pero los jóvenes españoles, no queremos luchar al servicio de los bandidos del Eje. Por todos nuestros medios debemos impedir que este crimen horrendo se conspire con esta nuestra generación. Deben luchar los jóvenes militares que conservan un concepto elevado del honor y del patriotismo, y que por eso no quieren combatir servilmente, bajo el mando despótico y altivo de los alemanes. Deben luchar los muchachos que no quieren ver a sus padres, a sus parientes y a sus familiares morir en beneficio de los fascistas germanos. Deben luchar los jóvenes soldados en el interior de los cuarteles, cuando los hijos de Alianza Nacional, por la desmoralización de la máquina militar franquista, por un mejor régimen de prisiones, por un mayor cuidado de la higiene y de la calidad del pan. Debe luchar toda la juventud, sin tregua ni descanso, para acabar con este gravísimo peligro que se cierne sobre nosotros. Nuestra salvación, solo está combatiendo por la causa de la Democracia y del progreso que dependen la U.R.S.S., Inglaterra y sus aliados. El arma poderosa que nos conducirá a la victoria, está en la unidad de nuestra generación tras las banderas de la Alianza Nacional.

¡Combate la guerra al lado de la Alemania hitleriana!! Por la desmoralización de la máquina militar franquista!! Combate Hitler, Franco y los satrapas falangistas!! Por la victoria de la U.R.S.S., Inglaterra y sus aliados!! Viva la Alianza Nacional de la Juventud Española.

= UN GRAN REPORTAGE de "ALIANZA"

Imposibilitados para recoger por nuestros limitados espacios, las múltiples reacciones de unidad y de lucha que entre los jóvenes, ha provocado el manifiesto de la Alianza Nacional de la Juventud, publicado en nuestro primer número, hemos intervenido a destacados dirigentes de la juventud española y ofreciendo a nuestros lectores sus interesantes opiniones. Si leen como es natural sus nombres para evitar que sean víctimas de la Gestapo y de sus agentes. He aquí lo que nos dice:

UN DIRIGENTE DE LAS JUVENTUDES REPUBLICANAS

Quiero lo que más satisficiera más carne a los jóvenes republicanos de todo el magnífico programa de la Alianza Nacional con el propósito en el que se afirma que la Alianza lucha por "el único régimen que permitiera el resurgir de la patria: la República". Nuestros jóvenes republicanos no pueden entenderse con tanto entusiasmo como los otros que hacen luchar por el único régimen que dedico y puesto ayuda a la joven generación de la República. Los jóvenes republicanos luchamos porque se restablezca, como propugna la Alianza, la legalidad constitucional y la soberanía de España.

UN DESTACADO MILITANTE DE LAS. S.O.L.

Con buena fe de que un llamamiento para la acción se hiciera a toda la juventud de la península Ibérica. En la lucha contra el monstruo hitleriano y su vándalico lacayo Franco no puede estar ausente ningún joven libertario. El ejemplo del compañero Masferrer Abián y otros muchos que nos exhiben el manifiesto, lo seguiremos los jóvenes libertarios donde nos encontremos. Hagamos valerosamente la cuenta que nos han legado nuestros hereses y nuestros parientes. Solo así podremos acabar con esta etapa negra de España en que la tuberculosa, el hambre, la prostitución y la muerte andan en la guerra criminal de Hitler, sea la sola perspectiva que se ofrece a la juventud.

## UN DIRIGENTE de las JUVENTUDES SOCIALISTAS UNIFICADAS

La importancia política del manifiesto.

En su sistema de sus consignas, no tendríamos ninguna aplicación si no aplicáramos en la práctica tan magníficas consignas. Un párrafo del manifiesto señala con justicia: "La Alianza Nacional debe organizarse en todas partes, donde se encuentren los jóvenes; en los centros de trabajo y de estudio, en los cuarteles, y en las cárceles, en las barriadas y en los pueblos, adoptando formas diversas que la propia iniciativa de los jóvenes, es capaz de encontrar. También en el exilio, en los campos de concentración de Kazan y de Sajá y en los países de América, los jóvenes exiliados tienen que organizarse y movilizar para ayudar a la lucha del país y prepararse para volver a él avanzando todos los peligros". Por eso todos los militantes de la U.S.V. debemos leer en este fundamental documento, nuestra propia programa, y con entusiasmo, junto a todos los jóvenes españoles, contribuir a que se aplique consecuentemente en todas partes.

### UNA MUJER ESPAÑOLA NOS DICE:

¿El manifiesto de la Alianza Nacional? ¡Magnífico! Algo que debemos leer las chicas con todo entusiasmo. Bien pensado podemos jugar un gran papel en la lucha, especialmente con el propósito de formar de nosotros a nuestros maridos y a nuestros hijos, a nuestros padres y a nuestros hermanos a la guerra al lado de Hitler. Una buena prueba del espíritu de lucha que nos anima a las muchachas, es el hecho de que el manifiesto lo firmaron muchas chicas, demostrando así nuestra voluntad de luchar al lado de toda la juventud.

### UNA DESTACADA FIGURA ESTUDIANTIL

Los estudiantes que aprendimos a amar a España en la obra de sus hombres de ciencia, de sus escritores y de sus artistas, y a conocer la grandiosa de su pasado, en la historia de la universalidad hispanica, no podemos ver mas que con profunda indignación, la barbarie decretada de los falangistas y dirigentes del S.F.V. encorcelando y depurando a nuestros mejores profesores, germanizando nuestra cultura, y transformando nuestras aulas en cuarteles donde se educa militarmente, para avanzar mas tarde a la guerra hitleriana.

Porque la gran bandera de España solo puede encontrarse en un régimen progresivo que oponerse todos los esfuerzos y todas las inteligencias; nosotros debemos marchar unidos, junto a toda la juventud española, en la Alianza Nacional, por la República, como régimen capaz de impedir el resurgir de la patria.

## = LA "EX-CUADRILLA A ZVI" =

Han respondido a España los "superiores" de la "Ex-cuadrilla April". Dices venir contentos - cosa natural después de haber salvado la pelleja - y algunos de ellos cubiertos de cruces de hierro, de bronce y hasta de hoja de lata, por su especial habilidad en escribir el bulto ante la ~~organización~~ <sup>organización</sup> soviética. Estábamos seguros de que en esto se harían notables. En aprendizaje a "Sajado" se "España" ante los "Chato" y los "Mosen" de nuestra "Gloriosa". Venimos cubiertos de otras muchas cruces, que en la misma frontera de Irún, los chicos de la Sección Feminina de Falange, <sup>quitaron</sup> ~~destruyeron~~ donde bien jobosaron a sus vapores interiores. Se aseguran que la cuadrilla que ha marchado a substituir a la que se ha "sajado" en el frente del Este, está dispuesta a embalar las "prosas" de la primavera. A la para, el jobon y el agua de arañar en España blan a rubir a precios astronómicos.

## = ANTE el 14 de ABRIL y el 1º de MAYO =

Proximamente las fechas del 14 de Abril y del 1º de Mayo "ALIANZA" propone la realización de un gran esfuerzo de trabajo de unidad que culmine en la publicación de Consejos de Alianza Nacional en todas partes. Debemos esforzarnos para que en esas fechas llegue el mensaje de nuestra unidad indestructible a la juventud de España, a la que espera la hora de la liberación en las cárceles y a los jóvenes que en el interior del país siguen luchando valientemente contra Hitler y Franco.

El 14 de Abril, proclamación de la República, sea una afirmación de fe en la República y la salvación de España y de la República. La juventud festejará esta fecha con la aprobación de sus alegres y de entusiasmo en todos los lugares donde haya españoles.

El 1º de Mayo fiesta de los jóvenes obreros y progresivos del mundo entero, debemos celebrarla, estrechamente unidos a los jóvenes franceses, como soldados del Gran Frente Mundial Antifascista de la juventud, contra Hitler y sus lacayos y por el triunfo de la U.R.S.S. Imperiosa y todos los pueblos libres y democráticos del mundo.

En una u otra fecha la bandera de la Alianza Nacional, debe brillar con el esplendor de nuestra unidad plasmada en Consejos de Alianza en todas partes.